

Für Afrika ins Zeug gelegt

Clarenbach-Schüler erneut für Ghana aktiv

SOEST ▪ Zum dritten Mal haben die Schüler der Clarenbach-Schule am bundesweiten Aktionstag „Dein Tag für Afrika“ teilgenommen und Geld gesammelt für Hilfsprojekte auf dem schwarzen Erdball. Seit drei Jahren ist die Pestalozzischule einem Projekt für Straßenkinder in Ghana eng verbunden. Mehrfach besuchte der Leiter Gabriel Gudjoe die Schule, informierte über das Leben von Kindern und Jugendlichen in seinem Projekt und über sein Heimatland Ghana.

Viele Schüler wollten einen eigenen Beitrag leisten. So suchten sich einzelne Kinder, aber auch ganze Klassen Arbeitsmöglichkeiten zum Geld verdienen zu suchen.

In Supermärkten wurden Regale eingeräumt, in Hotels geputzt, bei Privatleuten Anlagen gepflegt, Handwerkern zur Hand gegangen, in der Altenpflege geholfen – mit großem Einfallsreichtum suchten sich die Jugendlichen Jobs. In der Schule buken Klassen Kuchen und mixten Milchshakes für Mitschüler und Lehrer.

Obwohl noch nicht alle „Arbeitgeber“ ihren Lohn auf das Projektkonto überwiesen haben, übersteigen die Einnahmen schon jetzt das Vorjahresergebnis von 500 Euro.